
Der Vorsitzende eröffnete die 8. Sitzung des Rechnungsprüfungsausschusses und begrüßte die 

Anwesenden. Er stellte die ordnungsgemäße und fristgerechte Einladung fest.  

 

Im Rahmen von „Bemerkungen zur Tagesordnung“ wurde durch den Vorsitzenden 

vorgeschlagen, den TOP 6 in den Nichtöffentlichen Teil zu verlegen, da hier möglicherweise 

Vertragsdetails und Rechtsverhältnisse des civitec angesprochen werden könnten. Der civitec 

sei keine 100%ige Tochter des Rhein-Sieg-Kreises, so dass die Verwaltung vorgeschlagen 

habe, diesen Teil in Nichtöffentlichkeit zu beraten.  

Wenn die AusschussteilnehmerInnen einverstanden seien, würde später für diesen TOP die 

Nichtöffentlichkeit hergestellt. Dem wurde einvernehmlich zugestimmt. 

 

Weitere  Bemerkungen zur Tagesordnung waren nicht vorhanden. 

 


